

学年だより

振甫中学校 第3学年
No. 8

作文紹介「文化祭音楽会を終えて」

僕は金賞という目標をたてて、声量や音程に気をつけ一生懸命歌に取り組んだ。朝の練習も早く来て、大きな声で発声をしたり、音楽の授業では先生が言った注意点などをメモして、直そうと努力した。音楽会前日には、何度もCDを聞いて当日にそなえた。当日、他のクラスの歌を聞いて、「これやばいんじゃないか」と思うと緊張が絶頂に達した。

結果は金賞だった。あとで考えると恥ずかしい程うれし泣きをした。自分めっちゃ頑張ったって感じになってるけど、クラス全員の力でとった金賞であり、クラスの誰かが欠けてもだめだったなって思っている。この音楽会でつかんだいろいろなものは絶対にはなしちゃだめだなと思っている。

301男子

今回の文化祭音楽会を通して、「まとまり」について学びました。練習初日は全くといっていいほどまとまりがありませんでした。「どれだけやる気がある人がいたとしても、足をひっぱる人がいたら意味がない」と考え、私は積極的に前へ出て話すことはなくなりました。本番が近づくとつれ、私語がなくなり、練習最後には「もう一回歌おう！」と声がかかるようになりました。とても嬉しかったです。舞台上上がる前には「頑張ろう」や「自分達が満足するように歌おう」と声をかけあい、クラスの「まとまり」を感じました。歌い終わったあとも「おつかれ」と言い合い、みんなとの一体感を感じました。卒業前に大切な事を学んだ音楽会でした。

301女子

音楽会に向けてスタートを切ったのは、夏休みの8月4日だったのだろうか。「聞こえる」のプリントを4枚ほどもらったのを覚えている。音程がわかりにくく、うまく歌えなかったのが、悔しかった。家へ帰り、YouTubeで、各パートの音を録音し、塾の夏期講習の合間をぬって、必死で音を覚えた。イヤホンから出る音には雑音が混ざっていた。お風呂でもトイレでも合唱曲を歌い、弟に「うるさい」と言われることもあった。合唱漬けの毎日の始まりだった。クラス合唱では、1年生の時から「虹」のソロを歌うのが夢だったので、302が「虹」を引き当てた時には、夢が叶うと思い、興奮した。ソロにも選ばれ、絶対に良いものにしようと、心に誓った。家のお風呂はますますうるさくなった。11月7日の音楽会の当日、ソロを歌っている時は夢中だった。練習で気を付けてきた色々な事は心から全て消え、ただ美しい歌を歌いたかった。歌い終えた時は、成功したのかどうか、わからなかったが、色々な人から賞賛を受けて初めて、晴れ晴れとした気分になった。

302男子

今年、1、2年のときよりワクワクしていました。楽しくなっていました。今回は指揮もやらせていただき、その分の責任、緊張は大きかったけど、3年生の底力を思い知りました。たくさんの人にアドバイス、意見、ときには賞賛をもらい、なんとか当日を迎えられました。そして、2年のときに思っていた疑問、その答えが出ました。それは、どんな感情も1年2年のときより大きくて「今、私は《嬉しい、楽しい、残念、悔しい》」そんな表現ができないことです。歌い終わったときの大きな達成感、他のクラスの合唱を聞いたときの大きな焦り、銅賞として呼ばれたときの満足感と悔しさがぐちゃ混ぜになって、適切な言葉が見つからないこと、どれも3年生として真剣になっていたから出てきた気持ちだと思います。さらに、その気持ちの中で、学んだことがあります。言葉は直接話しても、手紙でも相手に感謝を伝えられる。これは今まで思ってきた常識です。でも音楽、曲の方が、より思いがこめられて、伝わりやすい気がしました。私は、クラスのみんな、3学年のみんな、学校みんな、毎日お世話になっている先生方、親、たくさんの人への感謝を忘れずに、残り5ヶ月弱、中学校生活を送り、将来の夢に近づきたいです。

302女子

昨年までの2年間、僕は音楽会という行事が面倒くさく、嫌で仕方がなかった。そして何より今まで適当にやってきたから、金賞どころか入賞すらできていなかった。だから、今年は気持ちが違った・・・絶対にやりきる。悔いを残さない。結果を残して笑う！！それを意識してやっていた。練習では、音楽のことがわからないから、真面目に練習をして足をひっぱらないように必死でがんばった。最後の練習、男子も女子も全員が笑っていた。その時実感があつた。「絶対いい結果が出る」そう思った。そして本番当日、「信じる」の歌の番が来た。今まで支えてくださった先生方への感謝の気持ちが出てきた。指揮者が手を上げた。ピアノが鳴り合唱が始り、僕たちはやりきった。充実感にあふれていた。3組全員が努力した。それが結果につながったのだろう。最後の音楽祭で目標を達成し、みんなが笑っていた。クラスの皆と過ごすのはあとどのくらいだろうか。1分1秒を笑って過ごしていきたい。

303男子

体育館で行ったリハーサルではミスをしてしまい、落ち込んでしまいました。ですが、委員長2人や先生がそれを気にすることなく、自分たちが何をすべきか道を開いてくださいました。そのおかげで落ち込んでいた私の気持ちは「負けない！本番では絶対に成功させてやる！」という気持ちへと変わっていきました。毎日遅くまで話し合いをしたり、先生方からアドバイスをいただいたりして、日に日に上達していき、クラスの団結力も強くなっていきました。本番では、今まで頑張ってきたこと、先生方からのアドバイスを思い出し、一つ一つていねいに表情の変化、音程に気をつけながらも、楽しく歌うことができました。はっと気づくと最後の最後でした。そして一番思いを込めて「私は信じる」と歌い、私達の合唱は終わりました。私は全ての力を出しきったので、とてもすがすがしい気持ちになりました。銀賞というすばらしい結果がもらえて、とても嬉しかったです。303のみんなと団結し、楽しく全力で歌うことができたことが何よりも嬉しかったです。この思い出は一生忘れられないものとなりました。

303女子

「みんな、笑顔で！」。歌うことが苦手でも、笑顔になれば自然に歌うことも楽しくなると思ったので、ぼくはとにかく「笑顔」にこだわりました。最後に円陣を組んだときも、ぼくは「みんな…、笑顔で！」と言いました。しかし順位発表で、304の「はじまり」が呼ばれることはありませんでした。僕は頭が真っ白になりました。でも「自分は笑顔にこだわってきたから、こういう時こそみんなを笑顔にしなきゃ」と思い、泣くのをこらえて、必死にみんなに声を掛けて笑わせました。やっぱり、304には笑顔が似合いました。結果はどうであれ、みんなで5分間のために何十倍もがんばったこと、そしてその倍、本気で歌ったこと。そして、その倍悔しかったこと。それでも最後は、みんな笑顔だったこと。全てこのクラスだからこそできたこと。ぼくは本当に304が大好きです。「ありがとう。」

304男子

私が頑張れた理由は2つある。1つ目はクラスメイトだ。緊張しているか、してないかはそれぞれだったが、円陣を組んだ時に皆の顔を見渡したら、笑ってた。みんな笑ってた。皆の笑顔は毎日のように見てきたのに、すごく感動した。もう1つは、お守り。この世に33個しかないお守りだった。普通の紙に、先生達からメッセージが書いてあるだけなのにすごく力になった。どのクラスもうまくなって、焦りが増す。そのたびにお守りをながめて力をもらった。そして304の歌声がホールに響き渡った。なんか「嬉しかった」。自分でもよくわからない不思議な気持ち。でも言葉にはうまく表せないくらい嬉しかった。結果発表の時間になり、次は1位の発表だった。「Fight…1組」と言われた時、頭の中が真っ白になった。泣けなくらい状況の把握ができなかった。「やったー」と聞こえた時、やっと理解できた。悔しかった。本当に悔しかった。でも、私は3年生最初のころ、「仲の良い子一人もいないのに、このクラスで1年過ごすのか…。気が重いな。」って思ってた。でも、いつからだろう！？私はいつからこんなに304のことスキになってたんだろう！？私はこの音楽会で宝物を2つ見つけた。それは、仲間の笑顔とお守りだった。

304女子

結果発表。1年生、2年生まで終わった。「3年生銅賞、2組虹」「銀賞、3組信じる」「金賞、1組ファイト」…僕は何も言えなかった。別に金賞じゃなかったとか、銅賞ももらえなかったからとかそーいうことではなく、女子が泣いている所を見たからだ。僕は2週間前のことを思い出した。友達と話して歌っていた時間、友達の意見に腹が立ってケンカしていた時間、その時間をしっかりと歌を歌っていたら銅賞ぐらいとれたかもしれない…僕たちが遊んでいた時間を、みんなと考えていたら少しでも多くの改善点が浮かんだのかもしれないと思った。僕は、いつのまにか取り返しのつかないことをしてしまっていた。

僕はとてももったいないことをしたなあーって思った。音楽会が終わって友達と話した。友達は「過去は変えられない、しかし未来なら変える事ができる」と言った。僕は、音楽会で取り返しのつかないことをしてしまったことをしっかりと胸に刻み、これからの未来を生きることにした！おしまい！

305男子

2週間前練習がスタートした時、正直どのクラスより下手くそだなと思いました。でも、いつの日からか声掛けも多くなり、歌も急激に上達していくのを感じて、やっぱり5組はやる気になればものすごい力をもっているんだなと思いました。最後の練習では本当に感動するくらい素晴らしい合唱ができました。だからこそ、今回の結果には全然納得ができなかった私ですが、音楽祭が終わったあと、たくさんの人から感想をもらいました。その時私は、あることに気づきました。それは、305は沢山の人の感動を与えることが出来ていたということです。先生や親、他クラスの子まで、「5組が一番感動したよ！」と言ってくれて、すごく嬉しかったです。審査員から金賞をもらうよりも、身近な人達に思いが伝わり感動してもらえたことの方が、何十倍も何百倍も嬉しいです。それに、5組はみんな、特に男子は結果なんて全然気にしてなくて、いつも通りみんな笑い合ってる姿を見て、なんかかっこいいなって思いました。5組の良さが改めてわかって、5組をもっと好きになることができた最高の音楽祭でした！

305女子

第3学年 12月行事予定表

名古屋市立振甫中学校

日	曜	1限	2限	3限	4限	昼食	5限	6限	行 事
1	月	火1	火2	火3	火4	○	火5	火6	◆集会
2	火	月6	月5	月4	月3	◎	月2	道	● 進路相談
3	水	水1	水2	水3	水4	○	水5	水6	●
4	木	木1	木2	木3	木4	○	学		●
5	金	国	数	社	理	◎	英	総	● 確認テスト ↓
6	土								
7	日								
8	月	道	月2	月3	月4	×			● 保護者会
9	火	火1	火2	火3	火4	×			● 赤い羽根共同募金
10	水	火5	火6	水1	水2	×			● ↓
11	木	水3	水4	水5	水6	×			● ↓
12	金	金1	金2	金3	金4	×			● ↓
13	土								
14	日								
15	月	道	月2	月3	月4	○	月5	月6	● 委員会(15:15~)
16	火	火1	火2	火3	火4	○	火5	火6	●
17	水	水1	水2	水3	水4	◎	水5	水6	● 生徒議会(15:15~)
18	木	木1	木2	木3	木4	○	学		
19	金	月5	月6	学	学	○	大掃除		●⑤大掃除・油引き
20	土								
21	日								
22	月	式	学						終業式
23	火								天皇誕生日
24	水								冬季休業開始
25	木								
26	金								
27	土								
28	日								
29	月								
30	火								
31	水								

●印は45分帯 ◆印は9:00始まりの45分帯

《1月の主な行事》 7日 始業式 14日~16日 総合テスト 23日~28日 保護者会

昼食の記号 ◎ランチルーム(ABメニュー) ○教室(CDメニュー)